

もっと
便利な初石駅へ

来年度エレベーター設置へ



日本共産党市議会議員

小田 桐たかし



交渉や署名運動、議会で追求
常に住民・利用者と一緒に、粘り強く運動
日本共産党は、地域・職場・学園に『支部』を作り、草の
根から国民の願い実現をモットーにがんばる政党です。
初石駅の改善には、鉄道会社だけでなく、流山市や国土
交通省とも交渉し、要望してきました。また、流山・柏地域
で署名運動に取り組み、寄せられた声
を両市議会で取り上げてきました。
いま、今の政治をより良くしたいと
の国民の輪が広がっています。これか
ら日本共産党は、みなさんと力を合
わせ、もっと便利な初石駅をつくるた
めがんばります。



住民の声と運動が鉄道会社・行政を動かした
エレベーター設置が予算化

2月21日、08年3月市
議会が開会し、来年度予
算が提案されました。
その内容によると、東
武鉄道が初石駅へのエレ
ベーター設置を事業化す
ることから、総事業費の
3分の1（約3千万円）
を流山市が補助するとい
うもの。
地域住民と利用者の声
と運動で、東武鉄道と行
政を前向きに動かして勝
ち取った貴重な成果です。
もっと便利な初石駅を目
指し、一緒に取り組ん
でいきましょう。

